



## NOTA DE PRENSA

EN COMISIÓN DE VIVIENDA

### Analizan situación de viviendas altoandinas y rurales



**Lima, 30 de noviembre 2011.-** Con la presidencia del congresista Marco Falconí Picardo, la mesa de diálogo y concertación para el hábitat analizó la situación de la vivienda altoandina y rural, las experiencias exitosas y propuestas para una política pública en vivienda rural.

En la sesión del grupo realizada desde las 8:00 a.m., participaron como invitados representantes del

ministerio de Vivienda, ministerio de Salud, la universidad nacional de ingeniería, colectivo urbano Cenca (Junín), colectivo urbano Perú, centro Guamán Poma de Ayala (Cusco), y de la Red de municipalidades urbanas y rurales del Perú

Según informó el representante de Cenca, en Junín el 75% de la población altoandina vive en casas de uno o dos ambientes, y el 80% usa madera y adobe. Esta situación ocasiona que estas familias vivan hacinadas y sean afectadas por el humo de sus cocinas, indicó.

Los invitados coincidieron en la necesidad de capacitar a la población para que construyan sus viviendas con materiales mejorados, pues muchos aún utilizan métodos ancestrales (abobe, piedra y madera).

Indicaron que los Gobiernos locales deben comprometerse con este objetivo. Precisaron que deben tener normas que les permitan sanear los predios de sus jurisdicciones y desarrollar bancos de tierras para asentamientos nuevos.